

## PRÉPARONS-NOUS À LA SEMAINE QUÉBÉCOISE DE RÉDUCTION DES DÉCHETS!

[25 août 2020](#)



Du 17 au 25 octobre se tiendra la 20<sup>e</sup> édition de la [Semaine québécoise de réduction des déchets](#) (SQRD). En 2019, les membres de l'AREQ ont participé activement à cette semaine en réalisant de nombreuses actions et activités dans les diverses régions du Québec. On a souhaité répéter l'expérience en 2020 en dépit du contexte sanitaire. Une trousse d'information sera acheminée prochainement aux régions en vue de favoriser la participation à la semaine. En participant à la SQRD, vous découvrirez des astuces et des outils pour réduire la quantité de déchets produits et consommer autrement.

Au Québec, nous générons près de 25 tonnes de matières résiduelles à la minute. Malgré les efforts mis en place en vue de recycler et de valoriser plusieurs matières, notre empreinte écologique par habitant demeure beaucoup trop élevée. Encore cette année, diverses activités seront réalisées pour inciter la population, les entreprises et les autres organismes à réduire la quantité de déchets générée.

Informations provenant de l'Infolettre AREQ du 25 août 2020